

# ALBRECHT-THAER-GYMNASIUM HAMBURG

Wenn es um Verbraucherbildung geht, nimmt das Albrecht-Thaer-Gymnasium eine Vorreiterrolle in Hamburg ein. Aufgrund der vielfältigen Aktivitäten vor allem im Bereich Nachhaltigkeit wurde die Schule bereits im vergangenen Jahr als Verbraucherschule Silber ausgezeichnet. Die Thementage „Nachhaltigkeit und Verantwortung“ sind jedes Jahr ein Highlight für alle Schülerinnen und Schüler. In diesem Jahr überzeugt das Gymnasium zudem mit einem Schulprofil, das stark durch Themen der Verbraucherbildung ergänzt wurde und bekommt die Auszeichnung Verbraucherschule Gold.



**Verbraucherschule**  
**Gold 2017–2019**



„Die Kooperation des Albrecht-Thaer-Gymnasiums mit der Verbraucherzentrale ermöglicht dem Gymnasium die Sensibilisierung der Schülerinnen und Schüler für alltägliche Fragen, die sich Verbraucher beziehungsweise Konsumenten stellen. Viele Schülerinnen und Schüler begegnen der modernen Konsumwelt naturgemäß weitgehend unbedarft und müssen einen reflektierten Zugang zu wesentlichen Grundbestandteilen dieser Welt von zum Beispiel Handyverträgen oder Versicherungen lernen, um später überlegte Entscheidungen treffen zu können.“

Elternrat des Albrecht-Thaer-Gymnasiums

„Worauf muss ich achten, wenn ich einen Vertrag abschließe? Was ist wirklich drin in unserem Essen? Warum interessieren sich Anbieter für meine Daten? Ich finde es wichtig, dass wir Dinge lernen, die uns ganz praktisch helfen.“

Kimberly  
Schülerin der 10. Klasse des Albrecht-Thaer-Gymnasiums

gefördert durch

